



## PRI lleva corona fúnebre durante discusión de leyes secundarias

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Durante la discusión de las leyes secundarias de la reforma judicial en la **Cámara de Diputados**, el grupo parlamentario del PRI puso una corona fúnebre al pie de la **Mesa Directiva** con el mensaje “*murió la justicia*”. Desde la perspectiva de la oposición, con esta reforma pierde autonomía el Poder Judicial.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1vhthCa5FXGHlsdPZ?e=432eUp](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vhthCa5FXGHlsdPZ?e=432eUp)